

Sous le Haut Patronage de
Monsieur François HOLLANDE
Président de la République française



À RETENIR !

Les 4 et 5 juin 2015 à la Villa Méditerranée à Marseille

La société civile méditerranéenne : collectivités territoriales, chambres consulaires, acteurs économiques, ONG, chercheurs, associations... se mobilise pour relever le défi du changement climatique en Méditerranée à l'occasion de la MEDCOP 21.

Ce grand forum de la société civile méditerranéenne s'inscrit dans la perspective de Paris Climat 2015. En présence de représentants des États, il doit permettre par l'échange et le débat de contribuer à la construction d'un véritable agenda positif méditerranéen et de consolider les efforts engagés au niveau mondial pour lutter contre le changement climatique.

Conférences, tables rondes et ateliers ponctueront ces deux journées. Le Village des solutions sera également proposé aux porteurs de projets et au grand public.

Pour toute information : medcop21@regionpaca.fr

REMINDER !

On the 4th and 5th of June at the Villa Méditerranée in Marseille

Mediterranean civil society: local authorities, consular & economic chambers, NGO's, researchers, associations... are gathered to address the challenge of climate change in the Mediterranean area on the occasion of MEDCOP21.

This Mediterranean civil society forum fits into 2015 Paris Climate Conference - COP21. In the presence of State representatives, the exchanges and debates will contribute to building a real Mediterranean positive agenda in order to reinforce the global efforts made to fight against climate change.

These two days will be built around meetings, round tables & workshops.

Région



Provence-Alpes-Côte d'Azur